
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 23.08.2010

Top 12 Antrag auf Aufnahme des Gebietes "Bahnhofumfeld" in das Städ-
tebauförderungsprogramm

Herr Schiffner fragt nach, ob zu den Zielen auch die Verknüpfung des ÖPNV gehört. 
Herr Prahler antwortet hierzu, dass dies nicht Inhalt der städtebaulichen Entwick-
lung, jedoch insgesamt gewünscht ist.

Der Finanzausschuss empfiehlt der Stadtvertretung folgenden Beschluss:
Die Stadtvertretung beschließt die Beantragung auf Neuaufnahme des Bahnhofsum-
feldes, wie in der Anlage  dargestellt, in das Städtebauförderungsprogramm. Für 
das Programmjahr 2011 werden 500 T€ beantragt. 

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 9
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 0


